
 

 

 外国人
がいこくじん

のための 無料
むりょう

相談会
そうだんかい

 

奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

（アスピア内
ない

） 

TEL：0197-22-6111               E-mail：hiasupia＠catv-mic.ne.jp 

いくら？：￥0円 

      ※文 書
ぶんしょ

を 作
つく

る、 手
て

続
つづ

き などを するときは、お金
かね

が かかるときが あります。 

 

どこ？：水沢
みずさわ

地域
ち い き

交流館
こうりゅうかん

アスピア（小会議室
しょうかいぎしつ

） 

いつ？：毎月
まいつき

 第
だい

２金
きん

曜
よう

日
び

 10:00～12:00  

                           

（4月
がつ

12日
にち

、5月
がつ

10日
と お か

、6月
がつ

14 日
じゅうよっか

、7月
がつ

12日
にち

、8月
がつ

9 日
ここのか

、9月
がつ

13日
にち

、10月
がつ

11日
にち

、 

11月
がつ

8日
ようか

、12月
がつ

13日
にち

、1月
がつ

10日
と お か

、2月
がつ

14 日
じゅうよっか

、3月
がつ

14 日
じゅうよっか

）  


